



愛らんど通信

みなさん、新年あけましておめでとうございます。昨年は大変お世話になりました。

本年も健康で通所できるのはもちろんですが、作業や趣味活動・リハビリの充実に努めます。また、それが役割を見つけて色々な事に参加できることを目指します。なお、今年度の愛らんどの目標は下記の通りです。

『2023年度 愛らんどの目標』

- ① 安定した収入(工賃)を目指し、たのしく通所する
- ② 新しく出来る仕事や役割を見つける

これからも みんなで頑張ります。ご家族様にも ご協力をお願いすることがあるかと思いますがよろしくお願い致します。



2022年の12月を振り返って…

「クリスマス会」「事務の日」「忘年会」と、楽しい行事がたくさんありました。コロナの影響で一部縮小して行われてしまったものもありましたが、みなさんとても楽しまれていた様子でした。一部ではありますが紹介いたします。



まずは 見た目から入ります。サンタクロースやトナカイなど好きな被り物で変身しました。クリスマス気分を盛り上げるためには必要です。みなさん楽しそうな表情。やはりクリスマスって特別なイベント。縮小されたとはいえ、楽しんでくれたのではないかでしょうか？昼食メニューは選べるシチュー（ビーフorクリーム）、アボカドサラダ、手作りプリン、パン（クロワッサンとロールパン）、ケンタッキーフライドチキン、ミスターードーナツでした。



ウノゲームチーム



ウノゲームは基本個人対決。しかし、最近は苦戦している人を助けたり、負けそうな人を応援したりと微笑ましい光景が多く見られるようになりました。利用者さんだけでゲームを進める事もできるようになり、愛らんどの成長を感じています。すばらしい～。



エース登場！！



ボッチャゲームチーム



ボッチャはチョット苦手です

